
　※アンケート回収率　95.5％　

     参加者数　22名　

     回答者数　21名

問1 議員との懇談について

① 懇談を実施したことについて 回答者数 構成比

ア 評価する 20 95.2%
イ どちらとも言えない 1 4.8%
ウ 評価しない 0 0.0%

無回答 0 0.0%
計 21 100.0%

② 懇談の時間について 回答者数 構成比

ア 長かった 5 23.8%
イ ちょうど良かった 14 66.7%
ウ 短かった 2 9.5%

無回答 0 0.0%
計 21 100.0%

③ 懇談で意見等を言えましたか 回答者数 構成比

ア よく言えた 7 33.3%
イ おおむね言えた 11 52.4%
ウ あまり言えなかった 3 14.3%
エ 全然言えなかった 0 0.0%

無回答 0 0.0%
計 21 100.0%

④ 自由記載

・堅くなく話が出来て楽しかったです。

・グループごとにテーマを変えて欲しい。
・グループ発表の時間と中身をしっかりと教えて欲しいです。

問2 今後、議会懇談会が開催された場合、参加しますか
回答者数 構成比

ア 是非参加したい 12 57.1%
イ 内容によっては参加してもよい 9 42.9%
ウ たぶん参加しない 0 0.0%

無回答 0 0.0%
計 21 100.0%

・企業版地域おこし協力隊をやるべき。

◇アンケート集計結果（１１月１４日開催分）

・このような場を開催していただいたことは大変ありがたいです。
・懇談内容が聞き取りにくい部分もありました。
・市の施設を自由に出来る、使える様に是非して欲しいです。



問3 その他、ご意見・ご感想がございましたら、ご自由にお書きください。
今後の参考にさせていただきます。

・今回は貴重な機会を頂き、誠にありがとうございました。

・まち場の声を聞き、それを市職員へ特に若い人へ落としていただけたらより良くなると思います。

　また、市職員の声も聞くことが必要だと思いました。

・このような機会を用意して頂きありがとうございました。　

・本日は貴重な時間を用意していただきありがとうございました。

・声が聞こえずらく、会話に入りずらかったです。

・貴重な機会を頂き、誠にありがとうございました。

まちづくりへ意識を向けることができると思います。

た。

・本日はありがとうございました。又よろしくお願いします。

・これからもっと他団体、他業種の方とも、ぜひ懇談の機会を設けてもらえれば自然と多くの人が

・JCとして参加させていただきました。この様な機会を提供していただき大変ありがとうございまし


